



IGLESIA EVANGELICA BAUTISTA NUEVO AMANECER

Camino Carrasco 4406
CP 11400 - Montevideo

Teléfono: 5061595
Personería Jurídica N° 6896

Montevideo, noviembre 08, de 2010.-

Sres.
Ante quien corresponda.
Presente.-

Por medio de la presente, dejamos constancia que conocemos a los Hnos. Darin y Carolina Torbert, desde hace más de un año, y son personas de nuestra confianza, los cuales apoyamos y recomendamos ampliamente. Ellos vinieron como misioneros a la ciudad de Rivera, al norte del Uruguay, donde trabajaron durante casi dos años (2005-2007), a través del ministerio JUCUM (Juventud con Una Misión).

Ellos, luego retornaron a Montevideo, capital de Uruguay, junto a toda su familia, para ministrar en la "Escuela Intensiva de Entrenamiento Misionero Transcultural", la cual se desarrolló del 05 al 31 de julio pasado. En dicha ocasión un grupo importante de cristianos uruguayos fueron entrenados durante todo el mes de julio por los Hnos. Torbert.

Ellos han sentido una gran carga, por ayudar a la iglesia uruguaya en la extensión del Evangelio, dentro y fuera de nuestro país. Movilizando y entrenando a los creyentes comprometidos, a cumplir con la "Gran Comisión". En esta oportunidad de su venida en julio pasado, ellos sintieron la confirmación de Dios de venir a Uruguay (aproximadamente en septiembre del 2011), para servir al Señor a tiempo completo, en un proyecto hermoso de servicio integral a la iglesia uruguaya, a través del Ministerio "Catapulta", la organización misionera transdenominacional que ellos presiden.

Este ministerio tiene como objetivo, entre otros:

* de ayudar a "catapultar" a los líderes de las iglesias uruguayas (a los que son llamados a ser enviados), fuera de las paredes de sus congregaciones, fuera de sus ciudades, e ir a otras regiones.

* la visión es entrenar, animar y enviar a las personas, desde Uruguay, en Uruguay, y "hasta los confines de la tierra...", siendo Uruguay una "plataforma de lanzamiento" misionero (catapulta)

* buscar y entrenar a las personas, que sienten una pasión y un llamado de cruzar aun sus fronteras culturales y geográficas, para llevar el mensaje de Jesucristo (dentro y fuera de nuestro país)

* buscar y entrenar a personas que están en las iglesias, que tal vez un día tuvieron una llama encendida por el evangelismo y las misiones, y que por diferentes motivos se han visto desmotivadas o apagadas en su llamamiento. Ayudándolas a volver a sentirse calificados, volviendo a sus "sueños", dados por Dios.

Dios mediante, los Hnos. Torbert desean establecer un "Centro de Entrenamiento Misionero Transcultural", en una chacra que será comprada y acondicionada a tal fin (en el Montevideo rural). Será un lugar de servicios multifuncionales y multiministeriales, de excelencia, al servicio de todo el pueblo de Dios en nuestro país.

Apoyamos completamente a Darin y Carolina Torbert, en todo su proyecto misionero en nuestro país. Son personas de excelente testimonio cristiano, con un servicio y amor desinteresado a la obra del Señor. Ellos cuentan con el respaldo de nuestro ministerio, y de la Red Apostólica "Nuevo Amanecer". Por más consultas o información, pueden contactarse con nosotros, a la dirección y/o teléfonos que aparecen abajo.

Reciban un cordial saludo, en el amor fraternal que nos une, en Cristo Jesús nuestro Señor:

Daniel Kernke

